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Es ist Herbst! Ab in die Natur! 
Einladung zum gemeinsamen Herbst·tag für Mädchen und junge Frauen 

 

 

 

 

 
 

 

 
  
 

 

Liebe Mädchen und junge Frauen, 

wir laden euch zu unserem gemeinsamen Herbst·tag ein! 

Wir, das sind: 

 der Verein Mauersegler 

 die BUNDjugend Schleswig-Holstein und  

 der Landesjugendring Schleswig-Holstein. 

Das Mitmachen ist für euch kostenlos. 

 

Wann?   17. Oktober 2021 

                Von 12 bis 17 Uhr 

    

Wo?      Im Haus der Mauersegler 

               in der Rendsburger Landstraße 129, 24113 Kiel 

              

Wer?     Mädchen und junge Frauen bis 27 Jahre 
 
Rollstuhl·fahrerinnen können kommen. 
Du brauchst andere Assistenz oder Unterstützung? 

Teile uns das bei deiner Anmeldung mit. 

Mehr zur Anmeldung liest du auf der nächsten Seite. 

17. 
Oktober 

2021 
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Das wollen wir beim gemeinsamen Herbst·tag machen  

Wir wollen viele schöne Sachen machen. 

Zum Beispiel wollen wir mit euch: 

 lernen was Tiere im Herbst brauchen. 

 aus Blättern, Moos und Ästen Kunst machen. 

 mit Natur·materialien basteln. 

 über Blumen und Kräuter sprechen. 

 …und noch viel mehr! 

 

Bitte bring diese Sachen mit:  

 warme und robuste Kleidung, die schmutzig werden 

kann  

 wasser·dichte und feste Schuhe 

 gut wären auch Arbeits·handschuhe 

 wenn möglich alte Zeitungen, leere Eier·schachteln, 

saubere, leere Tetra·Packs und Plastik·flaschen 

 

 

 

 

 

Ihr wollt mitmachen?  

Bitte meldet euch bis zum 15. Oktober 2021 an. 

Meldet euch bitte beim Landesjugendring an. 

Zum Beispiel am Telefon: 0431 800 984 48. 

 

 

Für das Projekt bekommen wir Geld von:  

 der Aktion Mensch.  

 dem Fonds für Barrierefreiheit vom Land Schleswig-Holstein. 


